

Projektmanagement für den guten Zweck

Provinzial Azubis veranstalten Zelt-Aktion für Kinder der Münsterlandschule

Münster, 08.06.2018. Von sportlichen Stationsspielen bis hin zum gemütlichen Stockbrot-Grillen vorm Lagerfeuer war alles dabei: Die Azubis der Westfälischen Provinzial Versicherung veranstalteten mit rund 60 Kindern der Münsterlandschule sowie ihren Lehrern und Integrationskräften eine Übernachtungsaktion auf dem Schulhof. Die Provinzial verbindet eine lange Partnerschaft mit der Förderschule mit dem Schwerpunkt Hören und Kommunikation des Landschaftsverbands Westfalen-Lippe (LWL).

Dr. Thomas Niemöller, IT-Vorstand, besuchte zusammen mit LWL-Direktor Matthias Löb den Schulhof der Münsterlandschule, der sich für den Aktionstag in einen bunten Zeltplatz verwandelt hat. "Das Engagement und das Herzblut, mit dem unsere Azubis sich für die Kinder der Münsterlandschule einsetzen, ist sehr beeindruckend", so Dr. Niemöller, "Von der Idee über die ganze Logistik bis hin zum heutigen Tag waren alle von Anfang an mit Begeisterung dabei. Die gute Sache stand immer im Vordergrund und ganz nebenbei haben die jungen Leute auch erste Projektmanagement-Erfahrungen gemacht."

Die Zelt-Aktion ist ein Projekt der Azubis des ersten Ausbildungsjahres, das sie eigenständig mit der Münsterlandschule geplant haben. Das Geld für das Projekt haben sie bereits im Vorfeld durch viele kleine Projekte, wie beispielsweise einer Fotobox für Mitarbeiter, gesammelt. Den Rest der Kosten für den Tag übernahm der gemeinnützige Verein "Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen". Traditionell ist es Aufgabe der Azubis im ersten Jahr, ein soziales Projekt ins Leben zu rufen. So veranstalteten sie im letzten Jahr mit den Schülern der benachbarten Regenbogenschule mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung einen kreativen Nachmittag.

Bild: LWL-Direktor Matthias Löb (li.) und Provinzial IT-Vorstand Dr. Thomas Niemöller besuchten die Azubis und Schüler auf dem Schulhof der Münsterlandschule.